

Libro entretiene y educa en torno al alcoholismo

Obra está llamada a ser un importante aporte que permitirá aclarar conceptos sobre un mal que se torna dramático.

Un libro "sin pretensiones literarias" está circulando a partir de la presente semana. A pesar de ello, constituye un importante aporte por tratarse de una obra ejemplarizadora -"Salú, compadre"- que aclara conceptos

sobre la forma de manejar el problema que más afecta al núcleo familiar: el alcoholismo.

Cristián Covacevich, su autor, lo escribió con gracia, simpatía y gran sentido de la reflexión. Asesorado técnica

y científicamente por un equipo de médicos encabezados por el Dr. Rubén Alvarado Muñoz -siquiatra experto en alcoholismo-. Covacevich se lanzó a la aventura de escribir pensando en un llamado al razonamiento para curar este flagelo.

-**¿Si no es un aporte literario, en qué consiste la ayuda?**

- Estoy consciente de que con esta obra no aporto nada a la literatura latinoamericana. Tampoco ando buscando fama como escritor. Mi propósito central es entrar en cada uno de los hogares para entretener con las innumerables situaciones cómicas que provoca el alcohol, y prevenir, porque todas aquellas personas que beben en exceso comenzaron igual: a beber por broma.

-**¿Qué información se entrega en el libro?**

- Toda la información que mucha gente no se atreve a consultar directamente por vergüenza o lo que sea.

-**¿Qué lo llevó a escribir esta obra?**

- Las dramáticas cifras y el saber que los establecimientos del ramo que abastecen a los enfermos de alcoholismo están mejor servidos y abastecidos que las farmacias y los puestos de pan. En este país ningún adicto madrugador, acuciado por urgencias de tinto y blanco, podrá quejarse de la escasez de sitios donde



Cristián Covacevich y su "Salú compadre" que pretende remecer conciencias.

apagar la sed de la última farra.

-**Después de terminar su libro, ¿qué lección saca usted mismo de la aventura?**

- Creo que en cuanto al trato que se da a estos enfermos, hay muchos mitos que circulan entre las personas alcohólicas. Pienso que su estadía en un Servicio de Alcohólicos, el adquirir información sobre su problema, el compartir sus conflictos con médicos, enfermeras o auxiliares, el compartir la experiencia con otros pacientes, es de una gran ayuda para salir adelante.

-**¿Quiénes le ayudaron a publicarlo?**

- No muchos, pero debo destacar a don Carlos Cardoen, que es un empresario realmente ejemplar tanto por sus logros empresariales como por sus innumerables acciones sociales, las que realiza en forma anónima. Ojalá algún día el Gobierno y los demás empresarios lo den un espaldarazo frente a las injusticias de que ha sido víctima de parte de los Estados Unidos. Hasta hoy es muy poco lo que se ha dicho del aporte de Carlos Cardoen al desarrollo de la cultura en nuestro país. Por eso hago hincapié en ello.

Jorge Silva Astudillo



Víctor H. Aguirre en la Alhambra

Una selección de las mejores obras de la más reciente producción del pintor curicano Víctor Hugo Aguirre se está presentando en el Palacio de la Alhambra. El artista -ganador de numerosos premios importantes- fue alumno de la cátedra de pintura en la Escuela de Bellas Artes de la Universidad de Chile. Varias de sus obras han sido llevadas a Estados Unidos y Europa y muchas de ellas forman parte de pinacotecas nacionales. La foto muestra un paisaje típico de su tierra natal.

Libro entretiene y educa en torno al alcoholismo [artículo] Jorge Silva Astudillo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Silva Astudillo, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro entretiene y educa en torno al alcoholismo [artículo] Jorge Silva Astudillo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)